



# Semaine des Mathématiques

publié le 27/03/2015

## Descriptif :

La semaine des Mathématiques a eu lieu du 16 au 20 Mars 2015.

Des activités mathématiques ont animé la semaine des collégiens

### Rallye Mathématiques :

Pendant cette semaine, les quatre classes de 6ème ainsi que les quatre classes de 5ème ont participé au Rallye Mathématiques Poitou Charentes . Nous avions associé à cette journée la classe de CM2 de Mme Jonquet de l'école Belle-Etoile. Cette "épreuve" d'une heure avait pour le thème 'le temps des Mathématiques".

### Enigmes :

Tous les jours, une énigme a été affichée dans la cour.

Pour y répondre, une boîte aux lettres était mise à disposition des élèves à côté de la salle des professeurs.

Cela permis de nombreux échanges entre élèves et avec les professeurs lors des cours de mathématiques.

### Défi Mathématiques Ecole Collège :

Pour finir la semaine, nous avons accueilli Vendredi deux classes des écoles primaires d'Ardin et de St Pompain pour un défi mathématiques entre les CM1-CM2 et les classes de 6ème de Mme Naulleau et de Mme Baudry.

Les élèves ont cherché par groupes des problèmes de Mathématiques et de logique.

Les élèves de 6ème ont très bien accueilli les CM1-CM2 qui en ont profité pour visiter leur futur collège.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.